

INFORME PUBLICACIONES OFICIALES MES DE DICIEMBRE 2024

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez da la bienvenida a la Navidad con alegría, música y tradición



2 de diciembre de 2024

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez se llenó de espíritu navideño este lunes con una hermosa actividad para dar inicio a la época más esperada del año. La celebración estuvo marcada por la alegría y la unión, contando con la participación de todo el personal médico, administrativo, colaboradores y pacientes, quienes disfrutaron de una mañana cargada de música, tradición y momentos inolvidables.

Durante la jornada, las áreas del hospital vibraron con música navideña que llenó de entusiasmo a todos los presentes. Como parte de la tradición, se ofreció el emblemático jengibre, símbolo de calidez y comunidad, que fue compartido entre los asistentes. La visita especial de Santa Claus añadió un toque mágico a la celebración, trayendo sonrisas tanto a niños como adultos.

Este evento refleja el compromiso del hospital no solo con la salud, sino también con el bienestar emocional de todos los que forman parte de su comunidad. ¡La Navidad ya llegó al Hospital Provincial General Santiago Rodríguez!

Hospital Provincial General Santiago Rodríguez Celebra su Fiesta Navideña 2024



14 de diciembre de 2024

En un ambiente lleno de alegría, camaradería y espíritu festivo, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez celebró su tradicional fiesta navideña el pasado viernes 13 de diciembre en el Hotel Marien de esta ciudad.

El evento contó con la animación del reconocido artista local Rami Torres, conocido como “el artista del pueblo”, quien deleitó a los presentes con su talento y carisma, creando un ambiente cargado de entusiasmo y energía positiva.

Durante la actividad, que reunió a colaboradores, enfermeras, doctores y personal administrativo, se realizaron diversas dinámicas, rifas y reconocimientos para destacar el compromiso y la dedicación del personal en la prestación de servicios de salud durante el año. Los asistentes también disfrutaron de un exquisito bufet, diseñado especialmente para la ocasión.

El hospital agradece a todos los colaboradores por su arduo trabajo y dedicación, destacando que esta celebración simboliza no solo el cierre de un año lleno de retos, sino también un momento para fortalecer los lazos de unidad entre todos los miembros de la institución.

Esta actividad forma parte de las iniciativas del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez para fomentar un ambiente laboral positivo y fortalecer la integración del equipo que hace posible ofrecer servicios de calidad a la comunidad.